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Tout savoir sur le plan de déconfinement
d’Avignon

Ecoles,  distribution de masques,  tenue des  marchés,  déplacements,  musées  et  accès  à  la
culture, relance économique, espaces publics, Cécile Helle, maire d’Avignon, détaille le plan de
déconfinement que la Ville va mettre en œuvre à partir du 11 mai.

« Nous devons remettre la Ville en route dans son quotidien, explique Cécile Helle maire d’Avignon. C’est
pour cela que nous avons élaboré un plan de déconfinement afin d’en exposer les détails pratiques aux
habitants car désormais nous allons devoir vivre avec le Covid-19. » Pas forcément facile à mettre en
place quand on ne connaissait  pas,  jusqu’il  y  a  peu,  le  détail  des  directives  sur  les  modalités  de
déconfinement. Le premier ministre Edouard Philippe vient cependant de confirmer que le département
de Vaucluse était classé en vert. De quoi permettre à la municipalité de la cité des papes d’y voir plus
clair et de lancer son plan de déconfinement.

« Accompagner les plus fragiles et les plus isolés d’entre nous. »

Un plan que la commune a souhaité concevoir dans le cadre « d’une approche globale ».
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« Durant 2 mois nous avons été dans une gestion de crise, désormais nous passons dans une phase
d’accompagnement avec la mise en place de mesures progressives jusqu’au 2 juin où nous pourrons alors
évaluer leurs efficacités. »

Un déconfinement que la mairie souhaite, à l’image de ce qui a été déjà mis en place depuis le 17 mars,
se réaliser autour de « valeur de solidarité pour accompagner et aider les plus fragiles et les plus isolés
d’entre nous. Je veux que cette solidarité continue de nous guider pour inventer la ville d’après et nos
vies d’après. Ainsi dès le 11 mai, Avignon sera plus que jamais solidaire avec les seniors, les familles, les
commerçants et les acteurs culturels. »

 

Les écoles en première ligne

Objet de toutes les attentions, les 57 écoles de la Ville vont rouvrir leurs portes à partir du mardi 12 mai
pour les CP et les petites sections, le 14 mai pour les moyens et le 15 mai pour les plus grands (le lundi
11 mai sera une journée de pré-rentrée destinée uniquement aux personnels enseignants et municipaux).
Afin d’éviter des affluences mettant à mal le principe de distanciation social, l’accès aux écoles sera
échelonnés : 8h15 pour les CP et grande section, 8h30 pour les CE1 et CE2 et 8h45 pour les CM1 et
CM2. Le même principe de décalage sera appliqué pour la sortie des classes (respectivement : 15h15,
16h30 et 16h45) ainsi que lors des récréations.

A ce  jour,  la  commune s’attend,  après  consultations  des  responsables  des  établissements  scolaires
avignonnais qui ont eux-mêmes sondé les parents, à une fréquentation de l’ordre de 30 %. « Même si
dans certaines écoles situées dans des quartiers en difficultés nous devrions avoir plutôt une présence
des élèves comprises entre 15 et 20 % », regrette le maire d’Avignon. « D’ici le 2 juin les parents d’élèves
seront cependant peut-être enclins à envoyer leur enfant à l’école, mais je comprends qu’ils veuillent
aussi d’abords voir comment cela se passe », poursuit Cécile Celle.

Dans le détail et afin de respecter les préconisations sanitaires, il n’y aura pas plus de 15 enfants par
classe. Si les classes font moins de 50 m2, ce nombre passera à 10 élèves. Par ailleurs, la municipalité de
la cité des papes a décidé de limiter à 10 le nombre d’élèves dans les classes de maternelle et cela quel
que soit la taille de la salle de cours les accueillant. Les locaux seront désinfectés plusieurs fois par jour
et les jeux collectifs ne seront pas accessibles. Une gestion des flux sera mise en place avec des entrées
des sorties différenciées.

« La cantine sera gratuite pour tous jusqu’au 4 juillet. »

« Les 2 écoles que nous avons fait  fonctionné pendant 6 semaines afin d’accueillir  les enfants des
personnels soignants ainsi que ceux des personnes mobilisées en seconde ligne, nous ont permis de nous
roder dans la gestion des gestes barrières ou du flux dans les établissements »,  explique le maire
d’Avignon.
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«  Les  parents  doivent  aussi  prendre  leur  part  à  cette  chaîne  de  responsabilité  en  respectant  les
préconisations qui prévoit notamment de prendre la température de leur enfants chaque matin avant de
les envoyer à l’école », insiste le maire.

Par ailleurs, consciente du fossé qui a pu se creuser lors de ce confinement avec les enfants n’ayant pas
un accès correct au numérique malgré le prêt par la commune de plus de 1 100 tablettes, les cantines
scolaires seront gratuites jusqu’au 4 juillet. Objectif : inciter les parents les plus en difficultés à re-
scolariser leur enfant. « C’est un geste de solidarité que nous avons étendu à tout le monde », complète
Cécile Helle.

Une mise en place qui s’inscrira dans la logique des mesures de déconfinement avec la présence de 15
enfants maximum dans les réfectoires et la multiplication des services. Pour faciliter l’organisation, des
repas froid seront proposé à partir de juin permettant ainsi de manger dans les classes ou en extérieur
sous les préaux.

Retrouver ici le détail des modalités de réouverture des écoles d’Avignon

 

Réouverture des crèches

Les plus grandes crèches publiques de la Ville rouvriront à partir du 11 mai. Cela concerne les crèches
des Troubadours, Petite livrée, Pirouette, Crèches Familiales, Croix des Oiseaux et Monclar. Auparavant,
il  aura fallu procéder à une préinscription indispensable des enfants possible depuis le 4 mai.  Les
établissements n’accueilleront pas plus de 10 enfants par groupe. L’ensemble des sites sera désinfecté
plusieurs fois par jour.

Afin de superviser ce retour des enfants, Cécile Helle sera présente chaque matin, la semaine prochaine,
dans les crèches, et les écoles également, pour s’assurer du bon fonctionnement des mesures mises en
place. « Notre rôle est de faire que cette rentrée soit la plus sereine possible ».

Retrouver ici le détail des modalités de réouverture des crèches d’Avignon

 

Accès aux parcs et jardins

Après un nettoyage et une désinfection complète, les parcs et jardins de la Ville d’Avignon seront à
nouveau accessibles à tous à partir du 11 mai. « Pour ceux qui sont confinés sans extérieur, il était
important pour nous de pouvoir rouvrir ces espaces », insiste Cécile Helle.

A noter que, comme dans les écoles, les jeux pour enfants seront inaccessibles et que les groupes de plus
de 10 personnes ne seront pas autorisés.
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Retrouvez ici le détail des accès aux parcs et jardins de la ville d’Avignon

 

Les services publics municipaux et les mairies de quartier

Retrouvez ici le détail des accès aux services publics municipaux et aux mairies de quartier

 

Des masques pour tous

A compter du 13 mai, 200 000 masques en tissu seront délivrés gratuitement aux habitants dont la
résidence principale est située à Avignon, sur présentation de sa carte d’identité et d’un justificatif de
domicile. Chaque personne recevra donc deux masques. Pour les plus de 75 ans ou les porteurs d’un
handicap, il sera même possible de se les faire livrer à domicile.

« Avant de savoir quelle serait la position de l’Etat, nous avons anticipé en commandant ces masques.
Nous avons bien fait, se félicite le maire d’Avignon, car ils seront obligatoires dans les transports et dans
certains commerces. »

Retrouvez ici le détail des modalités pour la distribution des masques

 

Le retour des marchés et l’accès aux Halles rétabli

A partir du 11 mai, les marchés rouvriront progressivement en fonction de leur importance. Ils seront
ouverts de 7 h à 13 h 30. Selon les sites, priorité sera donnée aux étals alimentaires mais les produits
manufacturés seront réintroduits peu à peu en fonction du bilan de fonctionnement des 15 premiers jours
de reprise.

« Gratuité des redevances d’occupation du domaine public. »

« Nous allons reconfigurer les marchés linéaires pour qu’il y ait une entrée et une sortie », annonce
Cécile Helle qui rappelle que ce plan concerne aussi les marchés de producteur.

Même principe pour les Halles du centre-ville avec une seule entrée par le rue Petite Meuse et une sortie
par la rue Bonneterie avec une limitation à 100 personnes maximum dans un premier temps.

Par ailleurs, durement frappé par la crise, la Ville a décidé la gratuité des redevances d’occupation du
domaine public pour les forains des marchés jusqu’au mois de septembre. Dans le même temps, elle a
aussi acté une gratuité des loyers de 3 mois et demi au profit des commerçants des Halles.
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Retrouvez ici le détail des modalités d’accès aux Halles et de réouverture des marchés

 

Musée & bibliothèque : Miser sur un tourisme de proximité

Les 5 musées municipaux seront à nouveau accessibles à partir du 20 mai. L’ouverture des bibliothèques
est échelonnée sur plusieurs semaines mais, en attendant, un système de drive et le Bibliobus permettent
de récupérer des livres. Les archives municipales seront, elles aussi, rouvertes à partir du 18 mai, même
si la poursuite du traitement dématérialisé des demandes sera privilégié.

L’exposition prévue cet été avec la Collection Lambert est  reporté d’une année.  Le son & lumière
‘Vibrations’ ne pourra pas avoir lieu dans la cour d’honneur du palais des papes en raison de l’annulation
du Festival d’Avignon. En effet, le spectacle a besoin du sol installé pour accueillir le ‘In’ afin de recevoir
les spectateurs.

« Cependant nous réfléchissons à une solution en façade du palais, tout comme nous planchons pour le
maintien dans de bonnes conditions du spectacle de projection ‘Helios’ », indique le maire qui précise
aussi  que le  feu d’artifice du 14 juillet  est  déplacé au 20 septembre à l’occasion des journées du
patrimoine.

« Nous avons une carte à jouer concernant le tourisme de proximité. »

Cécile Helle compte également beaucoup sur l’exposition ‘Extases’ d’Ernest Pignon Ernest à l’église des
Célestins (à partir du 20 mai – uniquement sur réservation, jauge maximum de 10 visiteurs pendant les
premières semaines de déconfinement) pour marquer symboliquement la relance de la fréquentation
d’Avignon. Dans cette optique, l’Office de tourisme devrait être ouverte pour le week-end de l’Ascension,
du 21 au 24 mai.

« Nous avons une carte à jouer concernant le tourisme de proximité dans la limite des 100 km, surtout si
nos musées sont gratuits. Nous sommes aussi dans l’attente, comme d’ailleurs le maire d’Orange avec le
théâtre antique, d’une position de l’Etat sur la possibilité de rouvrir les monuments tels que le pont et le
palais des papes. » En effet, après une année record du nombre de visiteurs, le palais était encore parti
sur des chiffres jamais vu de fréquentation pour le 1er trimestre 2020.

Retrouvez ici le détail concernant l’accès aux musées et bibliothèques de la ville d’Avignon

 

Mobilité : repenser le rapport à l’espace public

«  A  l’image  de  ce  qu’enclenchent  de  nombreux  autres  maires,  explique  Cécile  Helle,  je  souhaite
qu’Avignon s’affirme plus que jamais comme ville apaisée, écologique et durable. L’enjeu de la prise en
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compte du respect de la distanciation sociale dans l’espace public s’accompagnera d’aménagements
transitoires permettant de multiplier les parvis apaisés aux abords de nos écoles, les kilomètres de pistes
cyclables sécurisées et les rues temporairement piétonnes dans le centre-ville. »

Pour la commune, cette crise pourrait ainsi être l’occasion de renforcer sa volonté de limiter la place de
la voiture sur son territoire. Déjà, les zones d’attente vont être élargies aux abords des écoles afin
d’éviter les rassemblements trop importants de parents d’élèves. Outre la multiplication des ‘parvis’ il
s’agira  aussi  de  donner  de  l’aisance  aux  déplacements  piétons  (pour  respecter  les  mesures  de
distanciation sociale) ainsi qu’aux vélos. Par exemple, la Ville prévoit le doublement de certains trottoirs
sur les axes sensibles comment cela va être fait sous le pont de la voie ferrée route de Lyon. Autre axe de
ce plan : l’extension ou la mise en place de zone 30.

« Nous voulons éviter le retour du tout-voiture »

« Nous voulons éviter le retour du tout-voiture », prévient Cécile Helle qui estime que cette crise la
conforté dans sa vision d’une mobilité douce indispensable pour la cité des papes « Avignon fait du vélo
une  priorité  pour  ses  déplacements  y  compris  vers  des  zones  d’activités  comme  Courtine  ou
Fontcouverte », insiste-t-elle.

Même volonté ‘d’apaisement’ pour le cœur de ville, puisque la municipalité va élargir les périmètres et
les plages horaires de la piétonnisation dans l’intra-muros aux mercredis, samedis, et weekend de jours
fériés

Ainsi, à partir du mois de mai, et tant que les restaurants et bars ne rouvrent pas sont concernés les rues
de  la  République,  Saint-Agricol,  Joseph-Vernet  et  la  Percée  Favard/Saboly  (de  12h à  19h).  Dès  la
réouverture des bars et restaurants, l’horaire de cette piétonnisation sera élargi de midi à minuit. Enfin,
dès la réouverture des bars et restaurants, ce dispositif sera élargi aux secteurs Saint-Michel/Corps-
Saints et Banasterie/Carmes.

A noter que le stationnement, gratuit depuis le confinement, redeviendra progressivement payant à partir
du 1er juin prochain avec la remise en service des horodateurs.

Retrouvez ici le détail des mesures de mobilité et d’accessibilité de la ville d’Avignon

 

Bientôt un plan de relance économique

Si la commune a donné la priorité au redémarrage des services vitaux quotidiens elle n’en oublie pas
pour autant l’activité économique. « Nous devrions présenter un plan de relance dans le courant de la
semaine  prochaine,  dévoile  Cécile  Helle.  Car  il  faut  aussi  relancer  les  activités  économiques  et
touristiques. » Outre les décisions prises en faveur des commerçants non-sédentaires et ceux des Halles
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(voir au-dessus dans le paragraphe ‘Le retour des marchés et l’accès aux Halles rétabli’) ce plan baptisé
‘Avignon, le sursaut !’ comprend aussi d’autres mesure en faveur des autres commerçants de la cité des
papes.

« Gratuité des loyers pour une durée de 3 mois pour les commerçants, artisans,
artistes et associations occupant des locaux communaux. »

Ainsi, pour faciliter cette reprise ce plan prévoit une baisse de 15% de la taxe foncière de tous les
commerçants dont les magasins ont une surface inférieure à 400m2 et gratuité des loyers pour une durée
de 3 mois pour les commerçants, artisans, artistes et associations qui occupent des locaux communaux.

Pour les bars et restaurant, s’il est encore trop tôt, la Ville travaille déjà, en concertation avec l’Umih
(Union des métiers et des industries de l’hôtellerie) de Vaucluse et les associations des commerçants
d’Avignon, sur la reconfiguration des terrasses afin d’être prêt dès que ces établissements pourront
rouvrir.

Par ailleurs, à l’image de nombreux maires, dont ceux de l’AMV (Association des maires de Vaucluse),
Cécile Helle souhaiterait que les budgets d’investissement, actuellement non-utilisé en raison du report
de nombreux chantiers  notamment,  puissent  être  réutilisés  pour  le  soutien aux entreprises  et  aux
activités économiques. L’Etat et la Direction générale des finances publiques ne sont pour l’instant pas
favorable à ce cas figure et préconise que ces éventuelles aides des collectivités apparaissent dans les
dépenses de fonctionnement. « C’est un vrai problème pour nous » reconnaît le maire d’Avignon à l’instar
notamment  de  Jean-François  Lovisolo,  président  de  l’AMV  et  maire  de  La  Tour  d’Aigues,  Pierre
Gonzalvez, co-président de l’AMV et maire de l’Isle-sur-la-Sorgue, et Hervé Chérubini maire de Saint-
Rémy-de-Provence qui ont récemment interpellé par courrier le président dans la République à ce sujet.

Retrouvez ici la totalité du plan local de déconfinement de la ville d’Avignon

 

Annulation du Festival : Cécile Helle sollicite
l’état
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Cécile Helle, Maire d’Avignon, vient d’adresser un courrier au ministre de la Culture pour lui demander
la création par le gouvernement d’un fonds solidaire de soutien aux festivals, artistes, compagnies et
acteurs culturels. Rappelant notamment l’annulation du festival d’Avignon et de son corollaire, le Off,
dans la foulée, l’élue de la cité des papes explique que ces décisions, « si elles apparaissent de sagesse et
de responsabilité, constituent un véritable cataclysme pour Avignon, tant d’un point de vue économique,
touristique et culturel. »

« De nombreux acteurs du secteur touristique – je pense en particulier aux hôteliers, propriétaires de
chambres  d’hôte,  restaurateurs,  cafetiers  –  mais  également  tous  les  commerces  de  proximité  qui
participent à l’animation et au rayonnement de notre ville et de son centre historique, vont se trouver
confrontés à de grande difficultés qui appelleront une solidarité de tous, Etat bien sûr mais également
collectivités au premier rang desquelles la Ville d’Avignon assumera toute sa part. »

“un véritable cataclysme pour Avignon, tant d’un point de vue économique, touristique et
culturel“

 

Solidarité due au monde culturel et artistique

Si un certain nombre de dispositifs ont déjà été mis en place (recours facilités au chômage partiel pour
leur salariés, mobilisation de fonds de solidarité abondés par les Régions, prêts garantis par l’Etat…), la
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municipalité  d’Avignon insiste  sur  le  rôle  essentiel  que cette  période estivale  joue dans l’équilibre
financier de très nombreux acteurs locaux, tant culturel, qu’économique ou associatifs qui se retrouvent
extrêmement fragilisés par cette double annulation.

Mettant notamment en avant les acteurs culturels (artistes, compagnies, lieux…) « qui ont fait le choix de
créer et de vivre à l’année sur Avignon » mais qui ont « bien du mal à se projeter dans leur saison
artistique  2020/2021  car  n’ayant  aucune  perspective  sur  la  date  éventuelle  de  leur  réouverture
possible », le maire d’Avignon demande donc au gouvernement d’être en première ligne de la solidarité
due au monde culturel et artistique.

Afin de montrer la bonne volonté de la Ville,  Cécile Helle rappelle que l’ensemble des collectivités
territoriales ont maintenu leurs subventions partenariales 2020 au festival d’Avignon à hauteur de celles
de 2019. Mieux, elles ont anticipé le versement des aides à l’ensemble des associations culturelles
conventionnées afin de pérenniser leur activité.

700 000 € de perte de recettes pour le palais des papes

Et pour la Ville il y a urgence à lancer ce fonds solidaire, car à ce jour rien que la perte des recettes liées
à l’absence de visiteurs depuis la fermeture du palais des papes et du pont Saint-Bénézet s’élève à
700 000 € depuis la fermeture des deux monuments le 17 mars dernier.

« Ces pertes sont en réalité bien supérieurs à ce chiffre important, puisque ce sont toutes les activités
annexes – accueil de congrès ou manifestations dans le palais – qui sont totalement en sommeil. Des
pertes qui ne feront que s’accroitre avec le prolongement de la fermeture des monuments, alors même
que nous entrons dans une période habituellement à haute fréquentation touristique », conclut Cécile
Helle.

 

Matinale spéciale ‘Un été sans festival’ avec
France bleu Vaucluse
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France bleu Vaucluse organise ce mardi 21 Avril, entre 6h et 9h, une matinale spéciale sur le thème : ‘Un
été sans festival’. En effet, pour la première fois depuis 70 ans, le département connaitra un été sans
aucun festival en raison notamment des annulations consécutives du Festival d’Avignon, du Festival Off,
des Chorégies d’Orange et de bien d’autres événements culturels. Quels impacts sur l’économie, la vie
sociale, la vie culturelle et le tourisme ?

« A Avignon, le mois de juillet est celui de l’effervescence, avec 688 000 visiteurs durant trois semaines
l’an dernier dans une cité des papes, capitale européenne du théâtre et du spectacle, expliquent nos
confrères de la première radio du département. Dans le Vaucluse, le mois de juillet est un moment clé
pour  nombre de commerçants  et  professionnels  locaux mais  aussi  pour  les  artistes,  techniciens  et
saisonniers. »

Nombreux invités et parole aux auditeurs

Dans ce cadre, France bleu Vaucluse ouvre donc son antenne pendant 3h aux directeurs de théâtres,
institutionnels, associations de commerçants, élus et auditeurs au 04 90 14 04 04. A cette occasion,
Olivier Py, directeur du festival d’Avignon, Pierre Beffeyte, directeur du festival Off d’Avignon, Jean-Louis
Grinda, directeur des Chorégies d’Orange, Renaud Muselier, président de la Région Sud, Cécile Helle,
maire d’Avignon et  l’acteur Jacques Weber figurent notamment parmi les invités de cette matinale
exceptionnelle.

Matinale spéciale ‘Un été sans festival’. Mardi 21 Avril. Entre 6h et 9h. 101.4 FM Vaucluse. 98.8 FM
Avignon. www.francebleu.fr. 04 90 14 04 04.

 

https://www.francebleu.fr/vaucluse
https://www.francebleu.fr/vaucluse
https://www.festival-avignon.com/fr/
https://www.festivaloffavignon.com/
https://www.choregies.fr/
https://www.maregionsud.fr/
http://www.avignon.fr/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Jacques_Weber
https://www.francebleu.fr/vaucluse
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Tandis que le Festival In d’Avignon est
annulé qu’en est-il du festival off ?

«Les conditions ne sont plus réunies, aujourd’hui,  pour que se déroule la 74e  édition qui devait se
dérouler du 3 au 23 juillet prochains.» Cette phrase, extraite du communiqué rédigé par Olivier Py,
directeur du Festival d’Avignon depuis 2013, Paul Rondin directeur délégué et les équipes du Festival
d’Avignon, fait suite aux déclarations du Président de la République de lundi 13 avril prolongeant le
confinement jusqu’au 10 mai inclus.

«Nous avons partagé l’espoir aussi longtemps que cela était permis mais la situation impose un autre
scénario.  Notre devoir  est  désormais  de préserver  et  d’inventer  l’avenir  du Festival  d’Avignon.  En
conséquence de quoi le Festival d’Avignon soumettra un plan d’annulation à l’approbation du Conseil
d’administration de l’Association de gestion du Festival d’Avignon le 20 avril prochain.»

Mais qu’en sera-t-il du Off ?

Dernièrement  les  Scènes  d’Avignon avaient  communiqué,  dont  voici  de  courts  extraits  :  «Dans  ce
contexte de crise sanitaire internationale les Scènes d’Avignon : Théâtres du Balcon, des Carmes, du
Chêne noir, du Chien qui fume, des Halles, le monde de l’art et du spectacle vivant nous nous retrouvons
en suspens (…) L’annulation du festival représente des mois d’efforts, de travail et de créativité réduits à
néant (…) Cette éventualité signifierait, outre de grandes pertes économiques mettant en danger nos
structures, un véritable déchirement pour nous artistes et nos publics (…) Le théâtre étant un lieu
d’expression privilégié de la pensée et des sentiments humains, d’ouverture au monde, il nous paraît
inconcevable d’imaginer un public  masqué et  apeuré  -par la  crainte d’un virus qui  continue à se
propager- parcourir nos théâtres et la Cité des papes. Le courage est bien souvent dans la prudence,
parfois dans le renoncement (…) En fonction de l’évolution de la situation nous ne manquerons pas de
prendre nos responsabilités en nous concertant et en envisageant les réponses artistiques et solidaires
qui s’imposent.»

Cécile Helle salue la sagesse d’annuler la 74e édition du festival d’Avignon

Cécile Helle salue la sagesse d’annuler la 74e  édition du festival d’Avignon, demande de l’aide aux
collectivités territoriales et à l’Etat pour soutenir l’économie et la culture et propose un fonds de soutien
pour le festival et les artistes. Voici quelques extraits de sa déclaration «Comme en 2003 (…), c’est un
coup dur pour notre ville (…) je mesure ce que cette annulation signifie (…) pour les hôteliers, gérants de
résidences hôtelières, campings, propriétaires de chambres d’hôte, pour les cafés, bars, restaurants et
commerces (…), les acteurs, compagnies, intermittents et techniciens du spectacles, lieux de théâtre pour
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qui juillet à Avignon constitue chaque année le rendez-vous incontournable des saisons culturelles à venir
en France, en Europe et dans le monde (…) Il faut que l’État prenne ses responsabilités face à la crise
sanitaire et à la situation exceptionnelle que nous connaissons et propose un fonds de soutien aux
festivals et aux acteurs culturels à l’image de celui qu’il a déjà mis en place pour les entreprises et
certains secteurs d’activités économiques. » 

Bâtir demain

«Je souhaite aussi que des perspectives soient lancées pour nous permettre d’évoquer déjà les contours
de la 75e  édition prévue en juillet 2021. Je vais intensifier dès les prochains jours, les discussions, que j’ai
entamées depuis le début de cette crise, avec toutes les forces vives de notre ville (chambres consulaires,
organisations socio-professionnelles : fédération et associations de commerçants, Umih…) afin de bâtir
ensemble un plan de relance solidaire pour nous permettre collectivement de rebondir. La ville d’Avignon
ne pourra pas affronter seule cette épreuve. C’est pourquoi dès aujourd’hui j’en appelle solennellement à
l’aide  exceptionnelle  de  l’État  et  des  collectivités  territoriales  –  Région  Sud-Paca,  Département  de
Vaucluse et Agglomération du Grand Avignon- pour en solidarité accompagner et soutenir notre ville, ses
acteurs économiques et culturels.»

Plus rien ne sera comme avant

«Le Président de la République a clairement rappelé hier la réalité dramatique de la pandémie qui frappe
durement notre pays depuis la fin février, son actualité toujours prégnante entraînant la prolongation sur
4 nouvelles semaines du confinement, ses incidences aussi qui seront durables sur nos comportements de
vie sociale et collective,» a conclu le maire d’Avignon.

Retour sur le festival d’Avignon

1947, le festival est né d’une initiative de Jean Vilar avec l’aide de Jean Rouvet, conseiller culturel qui
promeut la décentralisation culturelle et sur la suggestion du marchand de tableaux Christian Zervos qui
organise ‘Une semaine d’art en Avignon’ du 4 au 10 septembre 1947. Le comédien et metteur-en-scène
présente  deux ‘régies’  personnelles  :  La Tragédie  du roi  Richard II,  de  Shakespeare dans la  cour
d’honneur du palais des Papes, qui reçoit un premier aménagement rudimentaire, et La Terrasse de midi,
de Maurice Clavel au Théâtre municipal. Quant à Tobie et Sara, de Paul Claudel (mise en scène de
Maurice Cazeneuve), la pièce est représentée dans le verger d’Urbain V. En 1948, la manifestation prend
le nom de Festival d’Avignon. 2003, pour la 1ère fois, le festival n’aura pas lieu. En cause ? La grève des
intermittents  du  spectacle  acteurs,  techniciens  qui  protestent  contre  la  réforme  des  régimes
d’idemnisation  Assedic.  2020,  Le  Coronavirus-Covid  19  fait  son  apparition  en  Chine  décimant  des
hommes et des femmes dans le monde entier. Le confinement est décrété en France à partir du mardi 10
mars au soir. Les regroupements de personnes sont interdits afin de ralentir la propagation du virus et
surtout de ne pas engorger les hôpitaux qui ne possèdent pas suffisamment de lits de réanimation pour
faire face au nombre de personnes infectées et, notamment, en détresse respiratoire. Dans ces conditions
la plupart des festivals ou manifestations culturelles dans le monde sont annulées. Olivier Py, directeur
du Festival d’Avignon et son équipe décident d’annuler la 74e édition de la manifestation.
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Le festival off

Le  Festival Off est grand marché du théâtre où les programmateurs de tous pays viennent faire leur
sélection. Il a été créé par André Benedetto durant le festival d’Avignon en 1966 lors de l’ouverture du
théâtre des Carmes pour la présentation de sa pièce ‘Statues’. Jean Vilar riposte à cette rébellion en
décidant, l’année suivante d’investir, le Cloître des Carmes, tout proche du théâtre d’André Benedetto.
En 1967, en réaction à la guerre du Vietnam, l’ancien instituteur amoureux du théâtre, auteur, poète et
comédien présente ‘Napalm’. Il est rejoint par d’autres compagnies. Le festival (alternatif) Off est né. En
2008 est instituée La grande parade du Off. En 2010, Le village du Off est créé. Lieu d’accueil et de vente
des cartes du Off il propose également des rencontres et des débats entre public, professionnels et
artistes. Pour la 1ère fois en 2016, un directeur du Festival d’Avignon, Olivier Py, assiste à la conférence
de presse du Festival off. En 2020 le festival Off proposait de se tenir du 3 au 26 juillet, mais qu’en sera-t-
il ?

 

LE DÉBAT organisé par l’association
d’Agroparc et animé par L’ Echo du Mardi
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Vous avez manqué ce bel exercice de démocratie locale organisé par l’association d’Agroparc et animé
par le rédacteur en chef de L’Echo du Mardi, Laurent Garcia ?

En voici la vidéo !

En présence de 500 avignonnais, a eu lieu ce lundi 02 mars LE DEBAT sur les enjeux économiques et
territoriaux avec les candidats aux élections municipales d’Avignon et les acteurs locaux d’Agroparc .

Encore merci pour la bonne tenue des débats aux 7 candidats sur 8 ayants répondu présent.

Soit dans l’ordre officiel:
– Jean-pierre Cervantes (EELV), conseiller municipal d’opposition
– Denis Schmid (parti animaliste)
– Faryssy Farid, Avignon Citoyenne et Populaire(FI), avocat
– Sylvie Viala-Tavakoli – Avignon 2020, (DIV), universitaire
– Frédéric Tacchino Avignon 2020 (REM), Directeur du Campus Sud Pole emploi
– Michel Bissiere 2020 Avignon en Grand, (LR) conseiller régional
– Cécile Helle 2020 (DIVG), maire sortante

https://www.facebook.com/AssociationAgroparc/?__tn__=K-R&eid=ARALhCeE_mQGr6Z6vM0Rn_jgAEVOTOX33nD7-K_vWMe3_cf7u3CgrozzttML-eJdMU1gOuG94kztXQ5p&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/lechodumardi/?__tn__=K-R&eid=ARC6dnKIDAB74LF_QB6DK6UPz_9qpXC-qkc4JWCjDlQIyBe9YgtxKlAxhjvsUIy09k-b20XNpfcHojsx&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/laurent.garcia.3110?__tn__=K-R&eid=ARCOPBK-AkZLyY9KSbvsg-cPr39lyUbXfGoFVpB1EMF8boSbyUjgQm0VVSPhilcGhWr2wf-31DyaPoiD&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/jean.pierre.cervantes?__tn__=K-R&eid=ARCuJRkYCC6XP5P26mN1fz6IvEPnVqwf7VG3QdP8eMFicF2NyxI5xrfNLMN9lVSh7B4CenhQL1yBVW3R&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/faryssy.farid?__tn__=K-R&eid=ARCpJbsJPvbt39h5cPp0ACbt2YIuluAQLG2dS0jvQa01zQKeCmphE_1M6ZPusmkUahS7u1TUVHfIjYze&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/avignoncitoyennepopulaire/?__tn__=K-R&eid=ARAM0y82Vc9XPwm1RrWxedOJkkK-SBo6Bp7d7z8mJhEgfGOySb8uKRImykKveb3A6tssfsQkwGdx4Pc4&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/UnirAvignon2020/?__tn__=K-R&eid=ARA7Tq0ggF_4NXIfYzTiJE1rB0qAdrS_sCs-yGRwhO8DWY6JbufcZeYF6Y69jYLOM-afV10dsM0dyQID&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/Tacchino.Avignon2020/?__tn__=K-R&eid=ARC6yglfngXvQ0Nc6OahgCBHWIlUiQX0hfq_MZH4ehhFh9jil-NfkXLuz85qejC2kD9yWT5nGQ1r7Xx6&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
https://www.facebook.com/Bissiere2020/?__tn__=K-R&eid=ARAu5kRoqLVXID_x0engUUzcliuM0oC0IdGhXkZj43AobsVpMfKLCSyJb_aFbxyO7ngj8RY7ZrGAYE_E&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCamwRSPGM3c2-5p4t4o3VeKkr7I716nyHX8EXItBhmr6Jd93KHSLUAQ12EwmguwBT1vVygzchplcoxS4SrA8z4GN9HiAIPZMspf59qCN62S6RYoyu5t3rW8AE9RmcX198Oc4r88Ep40zi5C-4fGZOW7xCap8sRpUUXEaiHKHab07xaiNHcn7qQEHeUDcGlBu7MulA8ZkLfXfgENYhbIprmoTd1AsdxEIrbb91AgwKqq8YIAVJyKlZsPSOS5AXZApJSSWnMOSDrFtuiVsrarO_coBmwnLkelQyild5AuHjg6zTrh8SVO-Te5OfRcMXiGDNGzsTRnX1KTjt6J5GmF9_zsw
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